

„Polizisten Golfen für den Guten Zweck“

war in der Vergangenheit stets eine gute und erfolgreiche Geschichte, um Opfern von Straftaten finanziell unterstützen zu können.

Doch auch im Bereich des Straßenverkehrs gibt es immer wieder Unfallopfer, die Hilfe von dritter Seite dringend benötigen. Die Idee zu einem gemeinsamen Golfturnier von der

DEKRA und der BSG Polizeigolf NRW 2011 e.V.



entstand nach einer Golfrunde auf dem Golfplatz „Wilder Kaiser“ in Ellmau / Österreich bei einem Glas Wein.

Die Golfrunde hatten unser Pogo Mitglied und DEKRA Prüfenieur Thomas Siegel und der Verfasser dieses Artikels gespielt und wir waren uns schnell darüber einig, dass man in einer „Turnierpartnerschaft“ von DEKRA und Pogo´s gut auf die Sicherheit und Gefahren im Straßenverkehr hinweisen und gleichzeitig durch eine Spendensammlung konkret Opfern von Verkehrsunfällen helfen könnte.

Zurück aus dem Urlaub ging es unter Einbeziehung entsprechender Entscheidungsträger auf beiden Seiten an die Planung.

Da sowohl Thomas, als auch ich Mitglied im GC Hünxerwald e.V. sind, lag nichts näher, als unseren Heimatclub in Hünxe als Austragungsort zu wählen. Mit dem 16.10.2024 war auch schnell ein Termin mit der lieben Kerstin im Sekretariat des Clubs gefunden.

Die weitere Sponsorsuche war erfolgreich. Neben Einzelspenden von Vereinsmitgliedern, konnten neben der DEKRA noch die Firmen:

- Bloedorn Spedition aus Dortmund,
- die Firma SDL-Group aus Duisburg,
- Station 4 You aus Recklinghausen,
- Verkehrswacht Essen,
- Golfclub Hünxerwald e.V.
- Golfclub Röttgersbach aus Duisburg

als Sponsoren gewonnen werden. Für diese Unterstützung möchte sich der Vorstand und ich mich auch persönlich ganz herzlich bedanken.

Zum Turnierverlauf.

Bei idealem, sonnigem Wetter traten am Turniertag um punkt 10.00 h insgesamt 64 Spielerinnen und Spieler zum Kanonenstart an. Als Spielmodus wurde „SCRAMBLE“ in 2er-Team gewählt.

Die Teams fanden mit Blick auf den Platz Zustand hervorragende Bedingungen vor.

Schon die namentlichen Anmeldungen einiger Teams ließen erkennen, dass im Kampf um die „Siegerkronen“ und Platzierungen hoher Punktzahlen Netto wie Brutto erforderlich werden würden. So sollte es dann auch kommen. Dazu später mehr.

Nach der Rückkehr von der Runde lud das weiterhin schöne Wetter dazu ein, den weiteren und gemütlichen Teil des Tages im Biergarten des Clubrestaurants zu verbringen.

Dort begrüßte dann auch der Schirmherr der Veranstaltung, der Abteilungsleiter Polizei beim Landrat Wesel, Herr Leitender Polizeidirektor Ulrich Kühn, die Turnierteilnehmer und nahm später auch die Siegerehrung mit Unterstützung von Kerstin aus dem Sekretariat vor.



Der Vorstand bedankt sich ganz herzlich bei Herrn Kühn und bei dem Team aus dem Sekretariat für die Unterstützung.

Sehr ruhig und schon fast emotional wurde es, als die Vorsitzende der Verkehrsunfall-Opferhilfe Deutschland e.V., Frau PHK'in Silke von Beesten die VOD und ihre Ziele erläuterte und einen aktuellen Fall, bei dem ein Kind seinen Vater durch einen Verkehrsunfall verloren hatte, beispielhaft vorstellte.

Die Kollegin machte deutlich, dass auch im Bereich der Opfer von Verkehrsunfällen in manchen Fällen schnelle, unbürokratische und pragmatische Hilfe erforderlich ist.

Umso mehr freut es die Vertreter der DEKRA und den Vorstand der BSG Polizeigolf NRW 2011 e.V., dass wir insgesamt am Turniertag eine Spendensumme von 1.660,00 Euro erzielen und der VOD übergeben konnten.



Erwähnen möchte ich an dieser Stelle, dass der GC Hünxerwald e.V. für jeden Turnierteilnehmer 5,00 Euro vom Startgeld für den guten Zweck gespendet hat. Dafür gilt unser besonderer Dank.

Das Clubrestaurant und das Team von „Die 19“ rund um den Chefkoch Daniel verwöhnten die Teilnehmer vor der Siegerehrung mit einem leckeren Buffet.



Zu den Ergebnissen der Siegerehrung

Sieger Netto B mit 56 Netto-Punkten wurde das Team

Antonio Mendes

Michael Krogoll beide Golfe & More Huckingen



Sieger Netto A mit 54 Netto-Punkten wurde das Team

Günter Paasen

Michael Lieske beide GC Hünxerwald e.V.



Brutto Sieger mit 39 Brutto-Punkten wurde das Team

Stephan Plewa

Tim Kammel beide GC Hünxerwald e.V.



Glückwunsch nochmals an alle Gewinner, auch die der Sonderwertungen und an die Teams auf den Plätzen 2 und 3.

Der DEKRA - Polizeigolf Cup 2024 war, so glaube ich, für alle Beteiligten eine runde und gelungene Veranstaltung, die in der nächsten Saison 2025 erneut stattfinden sollte.

Mit sportlichen Grüßen

Erik Geiling